
 CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 

CEP: 95166-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

 

007/2023 

                              

  Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 21/03/2023. 
 

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte e três, reuniu-se 

na Câmara Municipal. Registrou-se a presença dos Senhores, Adriane Marconi Mielke, 

Adão Pereira dos Santos, André Peiter, Egon Hansen, Eloir Bauer, Karin Spier, Neudir 

Hubler, Selvino José Boettcher e Valdir Lubenow. A mesa foi presidida pela Vereadora 

Adriane Marconi Mielke e secretariada pelo Vereador Neudir Hubler. A Senhora 

Presidente, colocou em discussão a Ata nº 006/2023. Ninguém fez uso da palavra. A 

Senhora Presidente colocou em votação a Ata Nº 006/2023, que foi aprovado com uma 

abstenção A Senhora Presidente solicitou que à secretária lesse o Pequeno Expediente. 

Pequeno Expediente. Projeto de Lei Nº 022/2023 – Autoriza a contratação de Pessoal 

em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias. Justificativa. 

Senhora Presidente, Senhores Vereadores: Encaminhamos para a Vossa apreciação e 

votação o Projeto de Lei nº 022/2023, que trata da contratação emergencial de: 1 Agente 

Comunitário de Saúde –Área 1. A contratação emergencial para o cargo de Agente 

Comunitário de Saúde – Área 1 decorre da necessidade deste profissional junto a 

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, considerando que a contratada 

Loreni Vieira dos Santos (ACS – área 1), na qual supre a necessidade do referido 

serviço visto a readaptação da servidora efetiva, Sra. Adriane Marconi Mielke, em 

virtude de orientação da junta médica, conforme Portaria Municipal nº 079/2023, 

entrou em licença maternidade. A contratação deverá permanecer pelo período 01 (um) 

ano, podendo ser renovada em caso de interesse público, limitado ao retorno da 

servidora efetiva ao cargo de origem e/ou retorno da contratada. Para que a Secretaria 

Municipal de Saúde e Assistência Social e os munícipes não fiquem desatendidos desse 

profissional, solicitamos aprovação do presente Projeto de Lei. Atenciosamente, 

Luciano Klein Prefeito Municipal. Projeto de Lei Nº 023/2023. Autoriza a contratação 

de Pessoal em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias. 

Justificativa. Senhora Presidente, Senhores Vereadores: Encaminhamos para a Vossa 

apreciação e votação o Projeto de Lei nº 023/2023, que trata da contratação emergencial 

de 01 (um) Atendente de Educação em Tempo Integral na Educação Infantil e Ensino 
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Fundamental. A contratação emergencial para o cargo de Atendente da Educação em 

Tempo Integral na Educação Infantil e Ensino Fundamental decorre da necessidade 

desse profissional junto a EMEF 25 de Julho, tendo em vista a exoneração, a pedido, 

da servidora efetiva, Sra. Tainele Cristine Weber, a contar de 20 de março de 2023, 

conforme Portaria Municipal nº 113/2023. A contratação deverá permanecer pelo 

período máximo de 01 (um) ano, podendo ser renovado por igual período em caso de 

interesse público, limitado a homologação de Novo Concurso Público. Para que a 

Secretaria Municipal de Educação e Cultura, bem como, a rede de ensino municipal 

não fique desatendida deste profissional, pedimos a aprovação do presente Projeto de 

Lei. Atenciosamente, Luciano Klein Prefeito Municipal. Projeto de Lei Nº 024/2023. 

Autoriza a contratação de Pessoal em caráter emergencial e por tempo determinado e dá 

outras providencias. Justificativa. Senhora Presidente, Senhores Vereadores: 

Encaminhamos para a Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei nº 024/2023, que 

trata da contratação emergencial de 01 (um) Professor Séries Iniciais do Ensino 

Fundamental – 25 Horas. A contratação emergencial para o cargo de Professor Séries 

Iniciais do Ensino Fundamental decorre da necessidade desse profissional junto a 

EMEIEF Amiguinho, tendo em vista que a servidora efetiva, Sra. Claudiana de Lara 

Zuge, está afastada de suas atividades laborais para o tratamento de saúde por tempo 

indeterminado. A contratação deverá permanecer pelo período de 01 (um) ano, 

podendo ser renovada por igual período, em caso de interesse público, limitado ao 

retorno da servidora efetiva. Para que a Secretaria Municipal de Educação e Cultura, 

bem como, a rede de ensino municipal não fique desatendida desse profissional, 

pedimos a aprovação do presente Projeto de Lei. Atenciosamente, Luciano Klei 

Prefeito Municipal.  Projeto de Lei Nº 025/2023. Autoriza a contratação de Pessoal em 

caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias. Justificativa. 

Senhora Presidente, Senhores Vereadores: Encaminhamos para a Vossa apreciação e 

votação o Projeto de Lei nº 025/2023, que trata da contratação emergencial de 01 (um) 

Auxiliar de Serviços Gerais. A contratação emergencial para o cargo de Auxiliar de 

Serviços Gerais decorre da necessidade desse profissional junto a EMEF Santa Joana 

Francisca, considerando que a contratada Carme Gonçales Desordi, a qual supre a 

necessidade do referido serviço tendo em vista a exoneração, a pedido, da Sra. Tatiane 
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de Paula, está afastada de suas atividades laborais por tempo indeterminado para 

tratamento de saúde. A contratação deverá permanecer pelo período 01 (um) ano, 

podendo ser renovada em caso de interesse público, limitado ao retorno da contratada 

e/ou homologação de Novo Concurso Público. Para que a Secretaria Municipal de 

Educação e Cultura, bem como a rede de ensino municipal não fiquem desatendidos 

deste profissional, pedimos a aprovação do presente Projeto de Lei. Atenciosamente, 

Luciano Klein Prefeito Municipal. Projeto de Lei Nº 026/2023. Autoriza a contratação 

de Pessoal em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias. 

Justificativa. Senhora Presidente, Senhores Vereadores: Encaminhamos para a Vossa 

apreciação e votação o Projeto de Lei nº 026/2023, que trata da contratação emergencial 

de 01 (um) Médico Clínico Geral – 20 Horas. A contratação emergencial para o cargo 

de Médico Clínico Geral – 20 Horas decorre da necessidade deste profissional junto a 

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, considerando a exoneração, a 

pedido, da Sra. Fabíola Gisele Lima de Souza, conforme Portaria Municipal nº 

114/2023. A contratação deverá permanecer pelo período 01 (um) ano, podendo ser 

renovada em caso de interesse público, limitado a homologação de Novo Concurso 

Público. Para que a Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social e os munícipes 

não fiquem desatendidos desse profissional, solicitamos aprovação do presente Projeto 

de Lei. Atenciosamente, Luciano Klein Prefeito Municipal. Pedido de Informações Nº 

002/2023. Exmo. Sr. Vice-Presidente da Câmara de Vereadores de Picada Café.  

Adriane Marconi Mielke, Vereadora com assento nesse Legislativo Municipal, no uso 

de suas atribuições constantes do art. 134, V, do Regimento Interno, vêm perante 

Vossa Excelência, propor o presente pedido de informações.  No momento em que o 

cumprimentamos cordialmente vimos solicitar informações sobre o (não) pagamento 

das vantagens previstas no RJU – Lei nº 701/2001- aos servidores municipais. Indaga-

se se alguma vez foram pagas, o motivo do não pagamento se não estiverem sendo 

pagas, e qual a previsão para a efetiva implantação. Assim, rogamos para este 

Digníssimo Sr. Prefeito para que encaminhe o presente para a Secretaria competente 

para as providências cabíveis. Requer, portanto, seja o presente pedido de 

informações votado em regime de urgência urgentíssima e submetido ao Poder 

Executivo, rogando por seu atendimento, com a maior brevidade possível. Reiteramos 
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votos de mais alta estima e consideração. Picada Café, 17 de março de 2023. Adriane 

Marconi Mielke Bancada do PTB. Pedido de Informações 003/2023. Exmo Sr. Vice-

Presidente da Câmara de Vereadores de Picada Café. Adriane Marconi Mielke, 

Vereadora com assento neste Legislativo Municipal, no uso de suas atribuições 

constantes do Art. 134, do Regimento Interno vêm perante Vossa Excelência, propor o 

seguinte Pedido de Informações. No momento em que o cumprimentamos 

cordialmente vimos solicitar informações sobre o (não) pagamento do Piso Nacional 

do Magistério publicado no Diário Oficial da União (DOU), 17/01/2023, Portaria nº 

17, que estabelece o reajuste de 14,9% no piso salarial dos professores, que passará de 

R$ 3.845,63 para R$ 4.420,55, e para os professores que fazem 25 horas ficará o valor 

de R$ 2.762,84. Qual a previsão para a efetiva implantação? Assim, rogamos para este 

Digníssimo Sr. Prefeito para que encaminhe o presente para a Secretaria competente 

para as providências cabíveis. Requer, portanto, seja o presente Pedido de 

Informações votado em regime de urgência urgentíssima e submetido ao Poder 

Executivo, rogando por seu atendimento, com a maior brevidade possível. Reiteramos 

voto de mais alta estima e consideração. Picada Café, 17 de março de 2023. Adriane 

Marconi Mielke. Bancada do PTB. Pedido de Indicação. Exma.Sra.Presidente da 

Câmara de Vereadores de Picada Café. André Peiter, Vereador com assento nesse 

Legislativo Municipal, no uso de suas atribuições constantes no art.164, do Regimento 

Interno, vêm perante Vossa Excelência, propor o seguinte Pedido de Indicação. É uma 

reivindicação antiga da comunidade que sejam colocadas placas indicativas da divisa 

entre Nova Petrópolis e Picada Café, no Bairro Colina Verde, Rua Henrique Ruppenthal 

e Rua Canto Mahs. Requer, portanto, seja a presente indicação submetida ao Poder 

Executivo, rogando por seu atendimento, com a maior brevidade possível. Picada Café, 

17 de março de 2023. Vereador André Peiter, Bancada do PSD. Oficio Nº 092/2023 – 

ADM. Excelentíssima Senhora Presidente: Em retorno ao pedido de informação, 

encaminhado através do oficio de nº 039/2023 da Câmara de Vereadores de Picada Café, 

sob o nº de protocolo 224/2023, sobre projeto de reforma do antigo colégio nomeado de 

Projeto Além da Escola, utilizando atualmente como Ponto de Cultura Girassóis de 

Picada Holanda, informamos o que segue: I – Em 14/03/2023 foi realizada a primeira 

visita técnica para verificação do estado atual da edificação, onde foram apenas 
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apontados itens relevantes a serem reparados. II – Em 21/03/2023 será realizada a 

segunda visita técnica com a participação da servidora Patrícia Rosina Stoffel Hansen, 

e a responsável pela instituição, Neusa Kopper, para definição do programa de 

necessidades para atender a função de Ponto de Cultura. III – A reforma deverá 

contemplar a cobertura (substituição de telhas, instalação de calhas e forro), instalação 

de aberturas previstas, adequação dos sanitários existentes, remoção de paredes, pintura 

interna e externa da edificação e revitalização do pátio. Permanecemos a inteira 

disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais. Atenciosamente, Luciano Klein 

Prefeito Municipal. Passamos para o Grande Expediente onde constam os Projetos de 

Lei 022/2023, 023/2023, 024/2023, 025/2023, 026/2023 e o Pedido de Informações 

002/2023 e 003/2023.A Senhora Presidente colocou a palavra a disposição. Da 

Vereadora Karin Spier: Saudou a Senhora Presidente, colegas vereadores, secretária, 

jurídico, imprensa e a todos que assistiam pelas redes sociais. Disse que o Projeto de 

Lei 022/2023, autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo 

determinado e dá outras providencias e explicou que esse projeto trata da contratação 

de um Agente Comunitário de Saúde Área 1, devido a readaptação da Servidora a Sra. 

Adriane Marconi Mielke, por orientação médica, conforme Portaria Nº 079/2023 e da 

licença maternidade da contratada Loreni Vieira dos Santos. Pediu a urgência 

urgentíssima. Disse que o Projeto de Lei 023 /2023, autoriza a contratação de pessoal 

em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias e explicou 

que esse projeto trata da contratação emergencial de um Atendente da Educação em 

Tempo Integral na Educação Infantil e Ensino Fundamental, junto a Escola 25 de Julho, 

tendo em vista a exoneração, a pedido, da servidora efetiva, Sra. Tainele Cristine 

Weber, conforme Portaria 113/2023. Para que a Secretaria Municipal de Educação e 

Cultura e a rede de ensino municipal não fiquem desatendidos pediu a urgência 

urgentíssima. Falou que o Projeto de Lei 024/2023, autoriza a contratação de pessoal 

em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providencias e explicou 

que trata da contratação emergencial de um professor séries iniciais de Ensino 

Fundamental 25 horas junto a Escola Amiguinho, pois a servidora efetiva, Sra. 

Claudiana de Lara Zuge, está afastada de suas atividades para tratamento de saúde por 

tempo indeterminado. Pediu a urgência urgentíssima. Relatou que o Projeto de Lei 
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025/2023, autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo 

determinado e dá outras providencias e explicou que trata da contratação de um auxiliar 

de serviços gerais junto a Escola Santa Joana Francisca, considerando que a contratada 

Carme Gonçales Desordi estava cumprindo a necessidade desse serviço, após a 

exoneração, a pedido, da Sra. Tatiane de Paula, que está afastada de suas atividades 

laborais por tempo indeterminado. Pediu a urgência urgentíssima. Disse que o Projeto 

de Lei 026/2023, autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo 

determinado e dá outras providencias e explicou que trata da contratação de um Médico 

Clínico Geral 20 horas, devido a exoneração, a pedido, da Sra. Fabiola Gisele Lima de 

Souza, conforme Portaria Municipal nº 114/2023. Para que a Secretaria Municipal de 

Saúde e Assistente Social e os munícipes não fiquem desatendidos desse profissional, 

pediu a urgência urgentíssima. Agradeceu. Ninguém fez uso da palavra. A Senhora 

Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima do Projeto de Lei 022/2023, 

que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação a 

urgência urgentíssima do Projeto de Lei 023/2023, que foi aprovado por unanimidade. 

A Senhora Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima do Projeto de Lei 

024/2023, que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em 

votação a urgência urgentíssima do Projeto de Lei 025/2023, que foi aprovado por 

unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima do 

Projeto de Lei 026/2023, que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente 

colocou em votação a urgência urgentíssima do Pedido de Indicação 002/2023, que foi 

aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação a urgência 

urgentíssima do Pedido de Indicação 003/2023, que foi aprovado por unanimidade. 

Passamos para a Ordem do Dia, onde constam os Projetos de Lei Nº 022/2023, 

023/2023, 024/2023, 025/2023, 026/2023 e os Pedidos de Informações Nº 002/2023 e 

003/2023. A Senhora Presidente colocou a palavra a disposição. Ninguém fez uso da 

palavra. A Senhora Presidente colocou em votação o Projeto de Lei nº 022/2023, que 

foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação o Projeto de 

Lei nº 023/2023, que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em 

votação o Projeto de Lei nº 024/2023, que foi aprovado por unanimidade. A Senhora 

Presidente colocou em votação o Projeto de Lei nº 025/2023, que foi aprovado por 
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unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação o Projeto de Lei nº 026/2023, 

que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente colocou em votação o Pedido 

de Informação nº 002/2023, que foi aprovado por unanimidade. A Senhora Presidente 

colocou em votação o Pedido de Informação nº 003/2023, que foi aprovado por 

unanimidade. Passamos para as Explicações Pessoais e a Senhora Presidente colocou 

a palavra à disposição dos senhores vereadores. Do Vereador Eloir Bauer: Saudou a 

Senhora Presidente, colegas vereadores, secretária, imprensa, jurídico e a todos que 

assistiam pelas redes sociais. Disse que queria falar um pouco da escolinha da Picada 

Holanda e contou que nesta tarde foi com a equipe da prefeitura até o Projeto da Escola, 

e junto estava o Engenheiro Sílvio, Secretária Cris, Patrícia Hansen e Janice de Picada 

Holanda. Disse que ficou muito contente em poder contar com pessoas dedicadas e 

profissionais. Relatou que olharam tudo o que tem que ser feito, que tem muita coisa 

para fazer, mas que tem a plena certeza que vai ser resolvido da melhor maneira. Deixou 

seus agradecimentos ao Prefeito Luciano, Vice Max, Engenheiro Silvio, Daniel Rosa, 

Cris, Patrícia, Janice e a todos envolvidos neste projeto tão importante para o nosso 

município e moradores de Picada Holanda e Clube de Mães. Também fez 

agradecimentos a Secretária Ivete por fazer uma bela festa em nosso Parque, ao 

Governador Eduardo Leite, Deputados Buzatto, Dirceu Franciscon e a todas as 

autoridades envolvidas nesta bela obra que é o asfalto da Vicente Prieto. Agradeceu ao 

pessoal da segurança e limpeza que sempre limparam tudo, trazendo higiene para todos. 

Fez um agradecimento a Secretária Rúbia da Saúde, por sempre atender com muita 

dedicação a todos e pelo ótimo trabalho de toda equipe. Contou que no domingo haverá 

a grande festa na Comunidade Evangélica São João e falou um pouco da programação. 

Agradeceu. Do Vereador Neudir Hübler: Saudou a Senhora Presidente, colegas 

vereadores, secretária, imprensa, jurídico e a todos que assistiam pelas redes sociais. 

Primeiramente parabenizou o município pelo aniversário de trinta e um anos, 

completado no dia vinte de março. Disse que ficou muito feliz e agradecido por poder 

fazer parte dessa história, do município que escolheu para morar e que foi muito bem 

acolhido por todos. Também parabenizou a Administração, em especial a cada um dos 

funcionários que se dedicaram para que tivéssemos uma bela festa da Kaffeschneis’fest, 

que foi um sucesso novamente, como todos os anos e parabéns a todos, frisou. Disse 
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que também no dia dezoito de março, tiveram a inauguração de dois quilômetros e 

duzentos metros do asfalto da Vicente Prieto, que liga Picada Café a Nova Petrópolis, 

com a presença do Governador Eduardo Leite, outras autoridades e moradores que 

residem nesta rua. Falou que logo após a inauguração o Governador Eduardo Leite se 

deslocou até o Parque Histórico Jorge Kuhn, onde falou para o grande público e 

destacou que umas das falas deu grande esperança ao povo que ali estava presente, de 

que o Estado e Município iriam trabalhar juntos para terminar esta obra de 

pavimentação que é muito importante para todos. Contou que depois da fala o 

governador visitou o Parque, cumprimentou várias pessoas e tirou fotos. Segundo o 

vereador, o governador é muito simpático e pelo protocolo, não iria ficar tanto tempo 

no município, mas pelo visto gostou, então, ficou mais tempo na festa, comentou. Disse 

que ficou muito feliz por ele ter vindo olhar essa obra e que ele havia comentado que 

Estado e Município vão trabalhar juntos para terminar esta obra. Disse que ele também 

pediu que fosse investido no esporte e frisou que ficou feliz por isso porque esporte é 

saúde, que no Turismo também vai investir, então, vamos aguardar, frisou. Falou que 

tem a certeza absoluta que vai ajudar muito nos próximos dias e nesses anos para 

conseguir terminar nossas obras e investir sempre mais em nosso município. 

Agradeceu. Do Vereador Egon Hansen: Saudou a Senhora Presidente, colegas 

vereadores, secretária, imprensa, jurídico e a todos que assistiam pelas redes sociais. 

Falou referente a polemica que houve na semana passada, sobre o Projeto Além da 

Escola e como foi falado pelo vereador, concorda, mas que é bonito, é fácil falar e 

colocar no papel, tomara que essa reforma do Projeto Além da Escola saia o quanto 

antes, para o pessoal poder usar este espaço. Referente a Kaffeschneis’fest, disse que 

foi uma festa boa, mas que várias pessoas reclamaram e não concordaram com o preço 

dos alimentos e das bebidas. Sugeriu para que nas próximas festas poderiam fazer um 

preço mais justo e que seria interessante para os moradores do nosso município. Falou 

que referente a pavimentação, disse que concorda que foi muito bem feito o asfalto e 

torceu para que continuem se esforçando, que o Município com o Governo do Estado 

tenha um bom entrosamento e consigam verbas. Disse que da parte dos vereadores, 

certamente, sempre estarão a favor se precisarem de uma Emenda, um superavit da 

Câmara, estarão disponíveis para aprovar isso. Falou que os moradores também estão 
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esperando para que esse asfalto siga porque também querem ter asfalto. Destacou que 

não é tão barato e se cada ano, cada prefeito fizer um pedaço, com o tempo vai ser 

concluído até o Pinhal Alto. Falou que referente a Informação que a Presidente Adriane 

fez, sobre os anuênios, os avanços e também os quinquênios, que é aquele salário extra 

pra quem tem direito, contou que algumas pessoas colocaram que está havendo um 

atraso nisso e pediu se pudessem ver quem tem direito e quem não tem direito seria 

interessante. Agradeceu. Da Vereadora Adriane Marconi Mielke: Saudou a todos 

novamente. Disse que esta Casa ficou muito feliz com o retorno do Executivo e 

destacou o nome do Prefeito Luciano Klein, referente a Comunidade de Picada 

Holanda. Relatou que o Vereador Egon citou isso como uma polemica, porém, segundo 

a vereadora, não viu isso como uma polemica e achou bem importante o que aconteceu 

na sessão passada, da comunidade vir até a Câmara de Vereadores que é a Casa do 

Povo, que está aqui para ouvir o povo, frisou. Também falou que acha isso muito 

importante o que aconteceu e se tiverem mais comunidades para virem pra cá, 

estaremos aí conversando e escutando as demandas da comunidade. Contou que tem 

sim algumas coisas que já estão definidas e que estão sendo feitas. Relatou que 

referente ao piso nacional do magistério dos professores, foi publicado no Diário 

Oficial da União, no dia dezessete de janeiro de dois mil e vinte e três, e disse que no 

ano passado já houve uma reinvindicação de alguns professores, protocolando alguns 

documentos, junto ao Executivo, a pedido de informações e que seja feito o reajuste 

para os professores. Destacou que admira muito os professores e tem que sim, ser cada 

vez mais valorizados e que estão aí mais ensinando do que educando, porque educar 

faz parte da questão familiar. Pediu de coração para que os responsáveis ou gestores 

que cuidam desta pasta, reverem qual a possibilidade de estarem deixando os reajustes 

dos professores em dia. Referente ao direito dos funcionários públicos, que está 

previsto na Lei 701/2021, são os anuênios, promoção de classe, prêmio assiduidade, e 

parece que há uma pendencia de parecer jurídico, além dos quinquênios que são de 

direito de alguns funcionários públicos. Destacou que pelo que se sabe, alguns vão 

receber e outros não e reforçou que se é de direito, tem que ser pago e o que se quer, 

que seja passado alguma informação porque o pessoal está ansioso e é um direito do 

funcionário de receber essas vantagens. Que seja o mais breve possível ajustado isso e 
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entende que tem bastante funcionários, que fica difícil deixar tudo em dia, mas, com o 

passar dos dias se consiga resolver isso, para que o nosso funcionário trabalhe com 

mais ânimo, mais coragem, frisou. Agradeceu.  Ninguém fez uso da palavra. A Senhora 

Presidente convocou os Senhores Vereadores para a próxima sessão no dia 28 de março 

de 2023, terça-feira, as 20 horas no local de costume. Declarou encerrada a sessão.  

 

 


